
Hauptversammlung 2018 
 

Die Hauptversammlung vom Skiverein-Welfen e.V. Weingarten wird durch 
die vorausgegangene Jugendversammlung und die Entwicklung im 
Tischtennisbereich geprägt. 
Schon bei der vorausgegangenen Jugendversammlung waren einige junge 
Skifahrer anwesend um ihre Wünsche und Pläne für die anstehende Saison 
vorzutragen. Mit dem Ergebnis, daß durch Unterstützung der Übungsleiter der 
Skischule und der neuen Kinder- und Jugendleiterin Fabienne Krezdorn dem 
Nachwuchs möglichst viele gemeinsame Skitage ermöglicht werden. 
Zu Beginn der Hauptversammlung im Alten Ochsen begrüßte der 
1.Vorsitzende Klaus-Peter Schrempf die Mitglieder die an den Geschehnissen 
des Vereins interessiert sind, dabei freute er sich ganz besonders über die 
große Zahl der zu Ehrenden.  
Für die TT-Abteilung stellte Uwe Panis die Erfolge der jungen TT-Spieler vor. 
Bezirksmeister im Doppel, drei Jungen-, eine Mädchenmannschaft und 6 
Herrenmannschaften eine stolze Bilanz der ca. 80 Aktiven die den 
Tischtennissport in unserem Verein vertreten. Auch wenn Klaus Meyer als 
Abteilungsleiter langsam das Zepter abgeben will, steht ein tolles Team für die 
Zukunft bereit.  
Uwe Krezdorn und sein Stellvertreter Felix Riedesser bilanzierten den letzten 
Skiwinter aus der Sicht der Skischule. Begeisterung im Tiefschnee bei der 
Saisoneröffnung und leider große Enttäuschung bei den Bambinis für die es in 
Isny nicht mehr ausreichend Schnee gab. All dies soll in der kommenden 
Saison wieder auf dem Programm stehen, hoffentlich mit mehr Wetterglück für 
die ganz Kleinen. Kinder- und Jugendausfahrten wie zum Beispiel zur 
Stadtmeisterschaft am 24.03.2018 werden kurzfristig in  der Presse und auf 
der Internetseite veröffentlicht.    
Auch die für die Touristik verantwortlichen Thomas Grimm und Hans-Peter Lutz 
berichteten von einem außerordentlichen Skiwinter, der in den Dolomiten die 
letzten zehn Jahre übertraf. Die bewährten Ziele und Unterkünfte werden auch 
in diesem Jahr angesteuert, Plätze sind ausreichend im Angebot. Die 
Abschlussfahrt nach Ischgl endet wieder mit Party und gehört auch wieder zum  
Programm. 
Den Verantwortlichen der einzelnen Abteilungen dankte der Vorstand, sie 
sorgen für die aktive Fitness im Verein und helfen den Sommer zu überbrücken. 
Die engagierten Hüttenteams trugen zu einem erfolgreichen Vereinsergebnis 
bei. Das Lindele freut sich am Wochenende immer auf Gäste, auch wenn man 
glaubt es sei kein Platz mehr frei, berichtet Sepp Mayer im Auftrag seiner 
Hüttenwirte. Das Haus am Dünserberg sollten die Mitglieder nicht vergessen 
empfiehlt Emil Kachel, es ist mit der Unterstützung vor Ort in bestem Zustand 
und wird hoffentlich in der kommenden Saison auch entsprechend genutzt. Der 
Schönhof im Skigebiet Golm könnte in den Winterwochenenden mehrfach 
belegt werden, deshalb erinnerte Reinhold Scheuerer an die sonstigen freien 
Termine, selbst in den Sommerferien gibt es noch einige Möglichkeiten.  



Das Vereinsergebnis macht Hoffnung für die anstehenden Investitionen, dabei 
ist Nachwuchsarbeit ein wichtiger Bestandteil aller Überlegungen im Vorstand. 
Auch in diesem Jahr dankte Peter Elbs der Vorstandschaft für die geleistete 
Arbeit und konnte nach Rückmeldung aller Kassenprüfungsberichte eine 
einstimmige Entlastung der Vorstandschaft feststellen. 
Mit dem abgelaufenen Vereinsjahr wurden einige Aktive aus dem Vorstand und 
Ausschuss verabschiedet. Die Neubesetzung erfordern weitere Überlegungen 
die im Rahmen der HV nicht benannt werden konnten.  
Der Vorstand will sich der Herausforderung stellen, wenngleich die Sorgen der 
Vereine bekannt sind, hat der Vorstand Klaus S. Hoffnung für seinen Skiverein.  
 

 
v.li. Alex Straub, Peter u. Marion Benkel, Siegfried Steinhauser, Elisabeth Albert, Hans Mösle, Manfred Jäck, 

Barbara Wiest, Joe Fürst, Barbara Kremer-Kraus, Hermann Locher, Klaus Schrempf 
 

Der Höhepunkt in der HV ist erreicht wenn langgediente Mitglieder sich für 
diesen Abend Zeit nehmen und sich an ihre Erlebnisse mit unserem Skiverein 
erinnern. Mit Hans Mösle galt es ein Gründungsmitglied zu ehren der beim 
Start vor 70 Jahren aktiv dabei war.  
Nicht weniger bewundernswert die sich an 60 Jahre erinnern. Elisabeth Albert 
die ihren Mann im Verein kennen gelernt hat, Siegfried Steinhauser ein 
begeisterter Tourengänger und Manfred Jäck der mit die alpine 
Rennmannschaft betreut hat, freuten sich über die Glückwünsche.  
Die anwesenden 50.Jubilare sind noch alle aktiv auf den Brettern und auf dem 
Rad unterwegs und da konnte am Abend Barbara Kremer-Kraus, Barbara 
Wiest und Hermann Locher bewundert werden. Auch den Jubilaren die 25 
Jahre dem Verein angehören gratulierte die Versammlung, Marion und Peter 
Benkel, die Eltern einer alpinen Stadtmeisterin, Alex Straub und Joe Fürst die 
gemeinsam nach einer Ausfahrt in den Verein eintraten und Bernhard Mischok 
der in der Gymnastikgruppe von Wilma lange aktiv war.   



Mit dem Ausblick auf eine tolle Ski- und Sommersaison, dem nächsten Event, 
der Waldweihnacht am 16.12.2018, auf dem Lindele, schloss Klaus-Peter 
Schrempf die Versammlung. 

 

 
Verabschiedungen: 

Klaus Meyer, Felix Riedesser, Sepp und Inge Mayer, Simone Schädler, Gabi und Gustl Gessler 


